

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

Como una forma de agradecer a la comunidad, Teletón dio a conocer su cuenta pública en un encuentro con empresas locales, organizaciones sociales y centros de educación de Atacama.

Este encuentro se llevó a cabo ayer martes 11 de junio a las 18.00 horas en Hotel Diego de Almagro de Copiapó, donde se pudo reafirmar el compromiso de la comunidad con la próxima campaña Teletón del 8 y 9 de noviembre. Además hoy se entregará la cuenta pública en el Instituto de Atacama.

La memoria contiene el detalle del uso que se dio el pasado año a los recursos aportados por los millones de personas que se adhieren a su campaña anual y que hacen posible esta gran obra colectiva en todo el país.

Entre las cifras de este reporte, y en lo referido a la región, Teletón Atacama atendió a 744 niños, niñas y jóvenes, brindándoles, de forma totalmente gratuita, más de 30 mil atenciones indispensables para su rehabilitación física y plena inclusión en la sociedad.

Asimismo, y en este mismo periodo, la institución dio la bienvenida a 82 nuevos pacientes, quienes realizaron su primera consulta en Teletón.

HITO

Para el director del Instituto Teletón Atacama, Manuel Olivares, esta cuenta pública y la publicación de la Memoria Teletón es un hito relevante que permite mostrar lo que Teletón ha podido realizar a nivel regional gracias a los generosos aportes de la comunidad.

“La cuenta pública, que se traduce en la publicación digital de esta Memoria 2023, contiene el detalle del trabajo realizado por los 25 profesionales que conforman Teletón Atacama, desplegados en todas las unidades de rehabilitación integral con las que contamos, y que son una pieza fundamental en el proceso terapéutico e inclusivo de los niños, niñas y jóvenes que se



25 PERSONAS TRABAJAN EN TELETÓN ATACAMA. SE TRATA DE UN EQUIPO MULTIDISCIPLINARIO DE KINESIOLOGÍA, ASISTENTE SOCIAL Y EDUCADORES.

Teletón Atacama brindó más de 30 mil atenciones

GESTIÓN. La sede regional dio a conocer su Memoria 2023 en un encuentro con empresas locales, organizaciones sociales y centros de educación como forma de agradecer su compromiso y en la próxima campaña del 8 y 9 de noviembre.

atienden todos los días. Asimismo, refleja el compromiso de todos quienes eligieron a la Región de Atacama como su hogar y que creen en nuestra campaña de recaudación anual, permitiéndonos en el 2023, realizar más de 30 mil atenciones a nuestros 744 pacientes; desarrollar programas y actividades que promueven la inclusión social e integración educativa, destacando el deporte adaptado, la expresión artística, participación en mesas técnicas de la región y diversas actividades de vinculación y trabajo en red, entre otras”, sostuvo.

La Memoria 2023 también destaca algunos logros de la última década, reafirmando el compromiso de Teletón Atacama y de sus 14



EL DEPORTE ADAPTADO ES CLAVE EN LOS PROCESOS.

centros del país, que, alineados con los valores de respeto y cercanía, lealtad, se comprometen todos los días a trabajar con integridad, orgullo e inclusión por los niños, niñas y jóvenes con discapacidad.

DESTACÓ EN SU LABOR DE TODOS LOS DÍAS

La sede regional atendió a pacientes provenientes de las provincias de Chañaral, Copiapó y Huasco.

En 2023, la Unidad de Ejercicios y Deporte Adapta-

do (UEDA) de Teletón Atacama firmó un convenio con la Universidad de Atacama, que permite el uso de su multicancha para actividades de pacientes de Teletón una vez a la semana.

Durante el mismo año, se firmó un convenio con el IND para realizar el Programa Crecer en Movimiento en básquetbol adaptado y para el uso de la piscina semiolímpica. Además, se llevó a cabo el primer encuentro juvenil “Recorriendo Senderos” en el balneario El Morro de Caldera.

Teletón Atacama trabaja en conjunto con las Oficinas de Discapacidad de cada comuna de la región, para que niños, niñas y jóvenes que se rehabilitan en este centro,

puedan acceder a las salas de rehabilitación de las Oficinas de Discapacidad, permitiendo así la continuidad de sus terapias.

Actualmente, Teletón Atacama cuenta con la implementación de un equipo multidisciplinario (Kinesiólogía, Asistente Social, Educadores) de la institución que brinda apoyo y asesoría a jardines y establecimientos educativos de la región.

El centro, asimismo, desarrolla programas y actividades que promueven la inclusión social e integración educativa, destacando el deporte adaptado, la expresión artística, participación en mesas técnicas de la región y diversas actividades de vinculación o trabajo en red.

744 niños, niñas y jóvenes fueron atendidos por la Teletón Atacama en 2023.

82 nuevos pacientes realizaron su primera consulta, siendo recibidos por Teletón Atacama.

(viene de la página anterior)



LA MEMORIA 2023 TAMBIÉN DESTACA ALGUNOS LOGROS DE LA ÚLTIMA DÉCADA.

Esta cuenta pública y Memoria 2023 están disponibles para consulta y descarga en Teleton.cl y en su sitio de transparencia (<https://transparencia.teleton.cl/>). La versión web busca acercar esta rendición de cuentas a la comunidad a Teletón y dar a conocer los hitos y datos más relevantes que se han podido lograr gracias al aporte solidario de todo Chile.

Así también, muestra -de manera dinámica y con data en línea- lo que Teletón y sus equipos han hecho en los últimos 12 meses hasta la fecha. Esta es otra de las iniciativas de transparencia activa y comunicación diaria con que la institución rinde cuenta de su actividad a quienes han depositado su confianza en esta obra solidaria.

“Te invitamos a conocer más detalles de lo realizado en 2023, y lo que la institución y sus equipos han hecho en los últimos 12 meses a la fecha gracias al generoso aporte de millones de personas, en Teleton.cl y a mantenerte informado sobre cómo, gracias al trabajo de todos, Teletón puede realizar su trabajo en la rehabilitación de niños, niñas y jóvenes todos los días”, informó Teletón.

La campaña Teletón 2024 será este año el 8 y 9 de noviembre, días en que se realizará el tradicional programa televisivo de 27 horas desde el Teatro Teletón y su noche de cierre.



TELETÓN ATACAMA TRABAJA EN CONJUNTO CON LAS OFICINAS DE DISCAPACIDAD DE CADA COMUNA.

CIFRAS RELEVANTES MEMORIA TELETÓN ATACAMA 2023

- El Instituto Atacama tiene 2.478 mt2.
- 25 personas trabajan en Teletón Atacama
- 82 nuevos pacientes ingresaron a Teletón Atacama
- 30.459 atenciones entregadas a las familias de Teletón Atacama
- 744 usuarios atendidos en el año 2023
- 17 cirugías.
- 635 fabricación y reparación de órtesis y prótesis
- 63 entregas de ayudas técnicas entre sillas de ruedas, carritos y andadores